



**AU-DELÀ DU RÉEL, L'IRÉEL EN PHOTOS
DANS L'ESPACE MICHEL-DELPECH**

Marie-Hélène Millet, Conseillère départementale déléguée à la culture et aux associations mémorielles, a eu le plaisir de participer au vernissage de l'exposition d'Azad Pétré. Ses photographies sont à découvrir dans l'espace Michel-Delpech jusqu'au 7 septembre.

Photographe autodidacte, Azad Pétré a commencé à se consacrer à sa passion sur un compact argentique Rolleï, puis avec un reflex argentique, en travaillant sur les paysages, l'architecture et le noir et blanc.

Ensuite, il a investi dans du matériel numérique et a expérimenté différentes techniques photographiques comme la prise de vue nocturne, le street art, le concert, la pose longue, le light painting, l'URBEX (Urban Exploration), etc.

Sa récente découverte est la photographie infra-rouge, procédé qui apporte un rendu féérique et surnaturel ainsi qu'une autre dimension à la photographie.

C'est aujourd'hui le mode de prise de vue qu'il privilégie et avec lequel il s'épanouit dans l'univers de la photo.

Une vingtaine de clichés de ce style sont à voir dans cette exposition qu'il propose à l'Hôtel du Département.

CONTACT PRESSE

Amélie Lataste : 06 88 04 42 52 – 02 54 58 54 60 - amelie.lataste@cg41.fr

Direction de la Communication – Conseil départemental de Loir-et-Cher : 02 54 58 41 12